

## **Comunicae colabora con AllBike Festival Puerto Vallarta 2018 en la distribución de notas de prensa**

### [Multimedia](#)

**La Concentración motera se denominará Allbike Festival Puerto Vallarta durante los próximos 5 años. Comunicae, empresa líder en distribución de notas de prensa online, colabora con AllBike en España y México**

[AllBike Festival Puerto Vallarta 2018](#) reunirá a más de 15.000 aficionados al motor, del 16 al 19 de marzo, en Puerto Vallarta (Jalisco), en la Costa del Pacífico Mexicano.

En esta concentración motera, 46 pilotos internacionales, 7 de ellos españoles, se solidarizan con el proyecto y enviarán equipamiento deportivo firmado que será subastado en el Festival, con el objetivo recaudar fondos para niños con discapacidad.

AllBike Festival Puerto Vallarta 2018, la concentración de motos que aspira a ser la mayor de México, ha elegido a [Comunicae](#) como distribuidor online de notas de prensa tanto en España como en México. De esta forma, junto a [ACP](#) (Agencia de Comunicación Profesional), la organización de AllBike completa su red de comunicación del Festival. Se trata de un evento del motor que se llevará a cabo en distintos puntos de esta conocida localidad costera del Pacífico mexicano.

La organización de AllBike Festival Puerto Vallarta 2018 espera reunir a más de 15.000 personas del 16 al 19 de marzo, que llegarán hasta Puerto Vallarta desde todo México y del resto de Norte América y Latinoamérica para participar en esta Concentración con marcados tintes solidarios.

Solidaridad de los pilotos españoles e internacionales con México

La organización de AllBike Festival Puerto Vallarta 2018 tiene como objetivo recaudar 120.000 euros para niños con discapacidad del [CRIT de Occidente](#), un importante centro de atención a niños con discapacidad de Puerto Vallarta. Durante el evento, se van a subastar 46 artículos donados por 46 pilotos famosos a nivel internacional, entre los cuales se encuentran 7 pilotos españoles.

El CRIT (Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón) se puso en marcha gracias a los beneficios obtenidos por el popular programa solidario Teletón que se emite anualmente en todo México para recaudar fondos.

Los participantes podrán disfrutar de una exposición de las mejores marcas de motos de gran cilindraje y además tendrán la posibilidad de conducir estas motos tanto en circuitos de tierra como de carretera.

Tras tres días de exhibiciones, visitas o muestras de productos, un concierto con conocidos artistas de rock pop de México y un tradicional castillo de fuegos pirotécnicos darán por clausurado Allbike Festival Puerto Vallarta 2018.

Primer Concurso Mundial de Speed & Style

Durante los días de Allbike Festival Puerto Vallarta 2018, se celebrará el mejor Show de Speed & Style en México con grandes pilotos.

El destino, Puerto Vallarta

El destino, Puerto Vallarta Vallarta antes de ser el importante destino turístico del Pacífico Mexicano que es en la actualidad, era un pequeño pueblo pesquero. El Malecón, donde tendrá lugar Allbike Festival Puerto Vallarta 2018 es el corazón de Puerto Vallarta.

Con cinco millones anuales de turistas, Puerto Vallarta es el segundo destino turístico de México y el tercer puerto más importante de México.

Comunicae

Comunicae es una herramienta de comunicación creada en España que tiene como objetivo simplificar la relación entre empresas y medios de comunicación. Nacida en 2012, tiene como misión ofrecer a sus clientes la posibilidad de explotar los contenidos que generan fruto de su propia actividad y facilitar que esta información llegue a los medios y pueda ser difundida. Opera en España, donde es líder del mercado, y México, desde donde cubre el servicio para toda LATAM.

---